



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 29. September 2022 folgenden

Antrag betreffend Hinweisschild „Fußgängerübergang“

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, ein Hinweisschild „Fußgängerübergang nach der Kurve“ inkl. Gelbblinkender Leuchten auf der Endresstraße kurz nach der S-Bahn-Station Atzgersdorf (Fahrtrichtung Atzgersdorf Kirchenplatz) zu platzieren.



Begründung:

Hier geht es vordergründig um die Sicherheit der Passanten, welche die Straße queren möchten. Für viele, insbesondere nicht-ortskundige TeilnehmerInnen des Straßenverkehrs, kommt der Fußgängerübergang oft „überraschend“. Um hier vorzuwarnen ist ein Hinweis notwendig.

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann